
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „bella“ vom 25. August 2005 um 14:36

Wir haben dort selbst auch noch kein Auto abgeholt.
Den ersten Besuch der Autostadt fanden wir jedoch auch sehr schön und interessant.
Beim 2. Mal haben wir jemanden begleitet, der dort seinen T abgeholt hat. Da haben wir aber
nur "eine kurze Runde" gemacht und das Wurstessen nachgeholt, war auch gut.
Das Beste beim 2. Besuch war natürlich, dass Vincent dort seinen Kinderführerschein gemacht
hat.
Nun ist er stolz wie Oskar!! 
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